

# Die Reise des Paulus nach Rom

NEUES TESTAMENT – SEMINARLEITFADEN

Römische Soldaten brachten Paulus und weitere Gefangene auf ein Schiff, das fast 300 Menschen fasste. Die Überfahrt war langsam, schwierig und gefährlich, weil es bereits Spätherbst war und zu dieser Zeit häufig heftige Stürme wüteten.

Lies Apostelgeschichte 27:9-13

Während eines schrecklichen Sturms versuchte die Mannschaft, das Schiff zu reparieren und Ballast abzuwerfen.

Lies Apostelgeschichte 27:20-26

Nachdem der schreckliche Sturm bereits 14 Tage getobt hatte, machten sie ein nicht ungefährliches Anlegemanöver. Die Seeleute warfen den Anker aus, wollten das Schiff jedoch schon verlassen, da sie befürchteten, es würde gegen die Felsen geschleudert.

Lies Apostelgeschichte 27:30-36

Nachdem sie noch mehr von der Schiffsladung ins Meer geworfen hatten, versuchten sie erneut, mit dem Schiff an Land anzulegen.

Lies Apostelgeschichte 27:41-44